



TENTATIVE D'AGRESSION SAUVAGE PAR UN PYROMANE

STOP A VOTRE IRRESPONSABILITE

Aujourd'hui, le pyromane est monté d'un cran et a tenté d'agressé lâchement les collègues du QI/QD à l'aide d'une barre de fer, en se protégeant d'une planche de meuble comme bouclier.

Il aura fallu le professionnalisme de l'équipe QI/QD pour éviter un drame prémédité qui aurait pu avoir de lourdes conséquences sur nos collègues.

Ce genre d'énergumène psychotique n'a rien à faire dans nos murs, d'autant plus que nous sommes à flux tendu par rapport aux travaux sur notre structure.

Nous avons maintes fois alertés au plus haut niveau sur la tension actuelle que nous subissons dans notre établissement dû au plan de relance.

Qu'attendez-vous messieurs les décideurs pour prendre en compte nos revendications ? Il faudra assumer et répondre lorsqu'il sera trop tard et qu'un de nos collègues se retrouvera sur le carreau.

FO JUSTICE Saint-Maur demande le transfert immédiat de ce détenu et demande aussi de baisser l'effectif de l'isolement de SAINT MAUR pendant la période des travaux comme nous l'avons sans cesse répété dans toutes les instances régionales et nationales.

FO demande à ce que détenu finisse sa peine au quartier disciplinaire avant transfert.

FO félicite de nouveau l'équipe QI/QD ainsi que le premier surveillant présent.

Votre inertie messieurs, nous amènera à vous rappeler à vos responsabilités. Nous nous saurons prendre les nôtres. A bon entendeur.

Pour le Bureau Local

Le 17 janvier 2023

